



— PERISCOPIO —



#OPINIÓN

MARKO
YA TIENE
"CORCHOLATA"
FAVORITA

El líder panista le está poniendo alfombra roja a Lilly Téllez para que realice campaña, con una gira por todo el país, que inició el pasado fin de semana

E

En la consentida del dirigente del PAN, Marko Cortés, se ha convertido la senadora Lilly Téllez, quien llegó al escaño cobijada por Morena, partido al que abandonó en abril de 2020 porque "no toleré" el saludo que dio el presidente Andrés López Obrador a la mamá de Joaquín El Chopo Guzmán.

Si bien el líder panista ha mencionado como presidenciables al menos a seis históricos militantes, **en los hechos le está poniendo alfombra roja a la neopanista para que realice campaña, con una gira por todo el país** que inició el pasado fin de semana en Nuevo León.

No sólo eso, sino que, de facto, **asume el rol de jefe de campaña y pone la estructura del partido al servicio de la sonorenses**, como ella misma dio a conocer ayer en sus redes sociales: "Inicio viajes a petición del PAN, con su apoyo y estructura. El presidente, Marko Cortés, decide a dónde voy. Confío, respaldo y reconozco a @MarkoCortes como el líder que une a la oposición".

Cortés le respondió: "En equipo y con todo, querida @LillyTellez. Juntos vamos a ponerle un alto a Morena y recuperar el rumbo de México".

Deferencia que el dirigente albiazul no ha tenido con los gobernadores de Yucatán, **Mauricio Vila**; Chihuahua, **Maru Campos**; y Querétaro, **Mauricio Kuri**, ni con los diputados **Santiago Creel** y **Juan Carlos Romero Hicks**, ni con el ex candidato presidencial **Ricardo Anaya**, a quienes menciona entre

su *caballada* de presidenciables rumbo a 2024. Para ellos organizó cinco foros, que inician el próximo 2 de octubre y serán cada 15 días. Sólo que serán eventos colectivos, donde varios de sus aspirantes compartirán escenario. Es decir, no serán exclusivos para cada uno, como si lo serán los actos que arma para Téllez. Tales consideraciones parecen indicar que Marko está convencido, hoy por hoy, de que la senadora es la única con posibilidad de derrotar a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, en el escenario de que la morenista sea nombrada candidata de Morena a la presidencia.

No es para menos, pues Téllez es la única entre sus filas (incluido él) con el don de tundir de frente y sacar de quicio a los morenistas.

Contenidos más trascendentes está incluyendo izzi, empresa que prácticamente cada mes amplía su programación a costos accesibles. Ahora, anuncia la renovación del canal deportivo **afizionados** y se alió con **Sky** para que sus usuarios ingresen a su catálogo, sin costo hasta el 10 de octubre.

No sólo eso, toda vez que redujo a \$49 el precio mensual de ese canal en el que transmite exclusivas deportivas en vivo de la **Liga MX**, de la **NFL**, y programas especializados en fútbol nacional y europeo.

EN EL VISOR: Es un hecho que el presidente López Obrador no concretará en su gestión su deseo de desaparecer al INE. Pero sí lo va a ahorrar presupuestalmente.

Para la caballada panista, organizó cinco foros

